



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>356 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83813466</b>
Prix	<b>3 690 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité - située dans l'une des plus belle adresse de mougins, avec une proximité immédiate des écoles internationales, bénéficiant d'une belle vue sur le village, cette villa contemporaine de 350m<sup>2</sup> env. Est édiée sur un terrain de 2000m<sup>2</sup> avec piscine. Au rez-de-chaussée : un salon séjour de 100m<sup>2</sup> avec cuisine équipée, 1 chambre de maitre avec dressing et salle de bains, le tout ouvert sur une large terrasse. À l'étage : 1 bureau, 3 chambres en suite, dont 1 de maitre avec dressing et salle de bains. En complément : 1 studio, 1 garage et de nombreuses places de parking.«les informations ...

*Exclusivity - mougins - located in the most sought-after area, very close to international schools and with lovely views over the village, this contemporary villa of approx. 350 m<sup>2</sup> is set in 2000 m<sup>2</sup> of land with a swimming pool. Ground floor: 100 m<sup>2</sup> living room with fitted kitchen, 1 master bedroom with dressing room and bathroom, all opening onto a large terrace. First floor: 1 office, 3 en suite bedrooms, including 1 master bedroom with dressing room and bathroom. Additional features: 1 studio flat, 1 garage and many parking spaces.« informations on the risks to which this property is ...*

## LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

